

**TATA KELOLA VERIFIKASI PARTAI POLITIK
PESERTA PEMILIHAN UMUM TAHUN 2019
DI KOMISI PEMILIHAN UMUM KOTA PADANG**

TESIS



**OLEH:
INDRA MADAN PUTRA
1620869008**

Pembimbing I : Dr. Ria Ariany, M.Si
Pembimbing II : Dr. Syahrizal, M.Si

**KONSENTRASI TATA KELOLA PEMILU
PROGRAM MAGISTER ILMU POLITIK
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
UNIVERSITAS ANDALAS
PADANG
2019**

ABSTRAK

Nama : Indra Madan Putra
Program Studi : Konsentrasi Tata Kelola Pemilu
Judul : Tata Kelola Verifikasi Partai Politik Peserta Pemilihan Umum Tahun 2019 Di Komisi Pemilihan Umum Kota Padang.

Salah satu bagian dari tahapan penyelenggaraan pemilu yaitu verifikasi. verifikasi merupakan tahapan yang sangat penting, mengingat ditahap inilah partai politik ditetapkan sebagai peserta pemilu Tahun 2019. Asumsi peneliti adalah, ada sepuluh partai politik peserta pemilu 2019 yang Belum Memenuhi Syarat di Kota Padang, setelah keluarnya putusan Mahkamah Kostitusi Nomor 53/2017. Dalam putusannya, Mahkamah Kostitusi mengabulkan permohonan uji materi pasal 173 Undang-Undang Nomor 7 Tahun 2017 tentang Pemilihan Umum, yang berarti semua partai politik harus mengikuti verifikasi faktual oleh Komisi Pemilihan Umum. Studi ini hendak menunjukkan bagaimana tata kelola pemilu dalam verifikasi partai politik dan upaya dilakukan oleh Komisi Pemilihan Umum Kota Padang. Penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif, dengan teknik wawancara mendalam terhadap informan dan didukung dengan studi dokumentasi. Data yang diperoleh kemudian diolah secara kualitatif dan dianalisis secara deskriptif. Hasil penelitian menunjukkan bahwa Tata Kelola pemilu dalam pendaftaran dan verifikasi partai politik oleh Komisi Pemilihan Umum Kota Padang selaku penyelenggara pemilu telah melaksanakan tugasnya dalam melakukan proses pendaftaran dan verifikasi partai politik sesuai dengan aturan. Upaya yang dilakukan oleh Komisi Pemilihan Umum Kota Padang dalam menyelesaikan masalah dalam proses verifikasi adalah Sosialisasi dan bimbingan teknis kepada partai politik peserta pemilu dan Membuat *helpdesk* verifikasi partai politik.

Kata Kunci : *Verifikasi partai politik, Verifikasi faktual, Integritas pemilu*